

Ricardo Rivadeneira entregó respuesta al PN

Renovación Nacional consideró que el Partido Nacional —a través de la carta que el sábado envió Patricio Phillips a Ricardo Rivadeneira— “ha rechazado la propuesta unitaria que se planteó en enero”.

La afirmación está contenida en una nota de tres carillas y media que el presidente de RN entregó al presidente de los nacionales en la tarde de ayer.

La carta de Rivadeneira, acordada en una reunión de la comisión política del martes, recuerda que “la propuesta unitaria —del 8 de enero— tenía por objeto reunir en un solo partido a quienes comparten los principios de un orden social libre, distanciado de toda forma de socialismo”.

Indica que la proposición de la entonces Unión Nacional demandaba la dimisión de los dirigentes, la incorporación de independientes y la renuncia a las denominaciones individuales de cada uno de los grupos convocados a la fusión.

Señala luego que la UDI, UN y el FNT, respondieron prontamen-

te al llamado, en cambio “el Partido Nacional dilató por cinco meses su respuesta a la proposición de unidad. No obstante, incluso antes de acordar internamente su respuesta, el PN inició —el mismo día en que entró en vigor la ley respectiva— los trámites legales tendientes a obtener su inscripción individual como partido político”.

A juicio de RN, esto “puso un obstáculo adicional a la unidad”.

La carta de Renovación precisa que la carta de Phillips —entregada el seis de junio— “invoca una vez más el anhelo unitario que anima a los sectores que unos y otros aspiramos a representar, pero en definitiva rechaza la propuesta unitaria que se planteó en enero”.

En cuanto a las definiciones puestas por el PN, Renovación responde que “una colectividad moderna y vigorosa puede albergar enfoques diferentes”, siempre que esto se dé en un marco de adhesión a los principios compartidos.